

Ratifica S&P fortaleza financiera de Querétaro

QUERÉTARO. Standard & Poor's (S&P) ratificó la calificación de BBB en escala global, y de Mx AA+ en la nacional de este municipio.

Lo anterior, indica que la administración local ha sido responsable del recurso público y aplica políticas financieras sofisticadas en respaldo a una economía competitiva del municipio, aseguró el secretario de Finanzas de la capital queretana, José Francisco Martínez Domínguez.

“Durante el primer año de la actual administración se realizó una operación financiera responsable, como se observa en los efectivos controles de gastos implementados en todo lo que fue 2019, esta es la rati-

ficación de la calificación que corresponde al 100 por ciento de esta administración”, comentó el funcionario.

Refirió que la calificadora reconoció el crecimiento sostenido de la economía del municipio, toda vez que la entidad se mantiene competitiva al estar respaldada por condiciones socioeconómicas relativamente buenas para la población.

Esto, a pesar del menor crecimiento a nivel nacional y de la reducción de los recursos federales.

La información de la calificadora, expuso Martínez, destaca que Querétaro es uno de los dos municipios con las prácticas más sanas del país junto con León.

— **Lucero Almanza**

“Se hizo una administración responsable; se ve en los controles de gastos, lo que ratificó la calificación”

JOSÉ FRANCISCO MARTÍNEZ
Secretario de Finanzas de Querétaro

